

1995 Änderung der AH Leitung: Heberle Peter scheidet aus der AH Leitung aus. Hinzu kommen Göttl Georg und Peter Rieger.
Am 16.12. 1995 nahm die AH Michelbach am Mercedes Benz Cup vom SG Stern in der Traischbachhalle in Gaggenau teil.

Ausflug nach München



1996 1996 wurde kein Ausflug durchgeführt.

Eigener Stand der AH beim Dorffest



Nach dem Abbau

1997 Änderung der AH Leitung: Peter Rieger scheidet aus der AH Leitung aus.

Ausflug auf die Escheck in Schönwald/ Schwarzwald



1998

Ausflug Gersbacher Hof in Todtmoos im Schwarzwald



Mittagessen auf der Heimfahrt in St.-Roman/Schenkenzell

1999 Ausflug Forellenhof nach Lichtenstein/ Schwäbische Alb



2000 **Änderung der AH Leitung:** Georg Göttl scheidet aus. Neu hinzukommen Willi Heitz und Peter Heberle der schon von 1977 bis 1995 in der AH Leitung mitwirkte. In diesem Jahr konnten wir nicht, wie schon seit über 20 Jahren, die Dreikönigswanderung an die Sophienhütte durchführen. Der Grund war der Orkan „Lothar“ am 26.12.1999

Ausflug nach Oy/ Mittelberg



2000 Letzter Auftritt der Rüttel – Schüttel – Schädler - Band bei der Fasnachtsveranstaltung in der Wiesenthalhalle



2000 Am 20.11.2000 starb unser Gründungsmitglied und langjähriger aktiver Spieler Karl Rieger. (Poschte Karl)

2001 Am 20.01.2001 verstarb unser guter Freund und großer Gönner Fridjoff Klarhoff



AH Arbeitseinsatz: Ausgrabungen am Schlossköpfel

2001 **Änderung der AH Leitung:** Peter Heberle scheidet nach 25 Jahren aus der AH Leitung aus. Neu hinzu kommt Robert Geisel.

Ausflug nach St. Märgen / Schwarzwald.



Im Hotel Hirschen

2002 Ausflug nach Deisendorf / Überlingen



Im Gasthof Löwen

2003 Ausflug nach Neuenweg/Südschwarzwald mit Weinprobe und Stadtbesichtigung in Staufen



Vor der Heimfahrt in Neuenweg

2004 Ausflug nach Oberrottweil am Kaiserstuhl



In Riquewihr/ Frankreich

2005 Ausflug nach Oberstaufen/Konstanzer im Allgäu



Auf dem Hündli

2006 Namensänderung der „AH SVM“ in „AH 67 SVM“ ab dem 01.01.2006
Grund: Unter der Leitung von Klaus Kächele wurde eine jüngere AH Gruppe beim SVM gegründet, die unter dem Namen „AH Michelbach“ am Spielbetrieb wieder teilnehmen wird.
Änderung der AH Leitung: Geisel Robert scheidet aus beruflichen Gründen aus.
Neues Mitglied wird Harry Gröger der schon von 1977 bis 1990 die AH mitleitete.

Ausflug nach Klingensmünster mit einem Besuch des Weinfestes in Gleiszellen.



2007 Die AH 67 SVM besteht zurzeit aus 18 folgenden Mitgliedern:

Anselm Rolf
Bäuerle Max
Brunner Peter
Geisel Robert
Göttl Georg
Gröger Harry

Heberle Hans Peter
Heitz Willi
Hirth Karl
Hüb Armin
Klaiber Jürgen
Klippel Günter

Laub Albert
Rieger Peter
Rieger Walter
Schnepf Günter
Sebelja Vlado
Weber Bernd

Es finden immer noch, wie 1976 beschlossen, jedes Jahr die drei Wanderungen Dreikönig; Vatertag; und am 1. Novemberwochenende (ehemals Bus und Betttag) statt.

Jedes Jahr wird ein Ausflug durchgeführt.

Das älteste Mitglied ist weiterhin Albert Laub mit 75 Jahren.

Harry Gröger nimmt im Alter von 72 Jahren immer noch am AH - Training teil und dies bereits 40 Jahre lang.



Die „AH 67 SVM“ am 09.06.2007 beim 40 jährigen Jubiläum
Auf dem Bild fehlen: Rolf Anselm; Armin Hüb; Albert Laub; Peter Heberle und Bernd Weber